Электронное издание монографии «История репрессий в Нижнетагильском регионе Урала. 1920 – 1950 годы»

Кириллов В.М., Аминова С.В., Зыкин И.В.
Электронное издание монографии доктора исторических наук, профессора В.М.Кириллова «История репрессий в Нижнетагильском регионе Урала. 1920-1950 годы» представляет собой повторение печатного издания 1996 года. На обширном источниковом материале, с использованием новейших междисциплинарных и традиционных методов исследования, в результате активной работы с репрессированными в рамках историко-просветительского, правозащитного и благотворительного общества «Мемориал» рассматривается идеология, политика и практика репрессий. 

Электронное издание состоит из 2-х блоков: 2-х страниц формата PDF с оглавлением, оформленном в виде гиперссылок. 

Минимальные системные требования к компьютеру: 1,8 ГГц, 256 МГб ОЗУ.  Для чтения текстов необходима программа для чтения PDF-форматов.
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Electronic edition of the monograph "History of repressions in the Nizhny Tagil region of Ural. 1920 – 1950"

Kirillov V. M., Aminova S. V., Zykin I.V.

The electronic edition of the monograph of the doctor of historical sciences, professor V.M.Kirillov "History of repressions in the Nizhny Tagil region of Ural.  1920-1950" are represented by repetition of the printing edition of 1996.  On an extensive istochnikovy material, with use of the latest interdisciplinary and traditional methods of research, as a result of active work with victims of political repression within the historical and educational, human rights and charitable society "Memorial" the ideology, policy and practice of repressions is considered. 

The electronic edition consists of 2 blocks:  2 pages of the PDF format with a table of contents, issued in the form of hyperlinks. 

Minimum system requirements to the computer: 1,8 GHz, 256 MGB RAMS. The program for reading PDF-formats is necessary for reading texts.
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